
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA

ACTA DE LA COMISiÓN LOCAL
16 DE FEBRERO 2022

La sesión dio inicio a las 17:00 horas en reunión virtual bajo la plataforma de Zoom, conforme al
siguiente orden del día:

ORDEN DEL OlA
1. Lista de asistencia
2. Información Sendero Seguro

a. Campus I y II
b. Clínicas

3. Transporte Seguro
4. Medidas de Prevención y Seguridad alumnos generación 2020 y 2021
5. Accesos
6. Asuntos Generales

/
1. Asistencia de Integrantes

Dr. Vicente Jesús HernándezAbad
Dra. Mirna García Méndez
Mtro. Luis Alberto Huerta López
Mtro. Rodrigo Alejandro Rosas Gómez
Mtra. Yolanda Flores Cabrera
Dr. Víctor Manuel Macías Zaragoza
C.D. Diana María Buendía Martínez
Dra. Gabriela Carolina Valencia Chávez
Mtra. Belinda de la Peña León
Mtra. Ernestina Morales Ledesma
Lic. José Alberto Hidalgo Arias
Lic. Edgar Jiménez Hernández
Mtro. Eduardo Arturo Contreras Ramírez
Dr. Juan Carlos del Razo Becerril
Mtro. Mario Manuel Ayala Gómez
C. Gabriela Saavedra
Lic. Ricardo Jasso Elizalde
Lic. Aarón Zepeda García
Ing. Sergio Victoria Díaz
Mtra. Yolanda L. Gómez Gutiérrez
Lic. Heriberto Mendoza Juárez
Lic. Víctor Manuel Rodríguez Ocampo
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Mtro. Alberto Nahúm Martínez Peredo
Mtra. Graciela Rojas Vázquez
Ing. Ángel Arturo Ortega González
M.C. Nora Ann Moare Herrero
Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara
Mtra. Maricela Arteaga Mejía
Dr. David Nahum Espinosa Organista
Mtro. Genaro Montaño Arias
Lic. Jorge Alberto Villarreal Remedios
Dra. Raquel Retana Ugalde
Dra. Rosalva Rangel Corona
Mtro. Jorge Luis Guevara Deloya
Mtro. Gerardo Díaz Vázquez
Mtra. Guadalupe Marisol García Escalante
M en C. Cesar Saúl Velasco Hernández
Mtra. Guadalupe Bribiesca Escutia
MVZ. Adriana Altamirano Bautista
Mtra. Mariana Isabel Valdés Moreno
Dr. Esaú Alfredo Castellanos yáñez
Ing. Miguel Ángel Cuevas Hernández
Lic. Enrique Vicenteño Columna
Lic. Juan José Saldaña Castillo
Ing. Edgar Daniel Dávila López
Mtro. Omar Ortiz Reyes
Mtro. Jorge Manuel Barona Cárdenas
Mtro. Luis Francisco González Puente
Mtra. Tarsila Zepeda Muñoz
Dr. José Antonio Vargas Pérez
Mtro. Leopoldo Pioquinto Escobar Día/J¡0/ . 1/
C.D. Gilberto Onorio Farías IJ /
Dra. Rosa Diana Hernández palaCiOS.; !.f
2. Información Sendero Seguro

La maestra Ernestina Morales Ledesma mencionó los avances que se tienen en el Sendero Seguro de
Campus 1,II Yel Sendero de Clínicas, reportando lo siguiente:

a. Campus I y II
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Se mantiene la comunicación con la Alcaldía de Iztapalapay la territorial Acatitla, atienden
las solicitudes de bacheo, poda, limpieza, retiro de residuos orgánicos en Campus 11,está
pendiente el restablecimiento de luminarias en Av. Fuerte de Loreto, en cuanto liberen el
presupuesto se restableceráen los próximos días.
b. Clínicas
Se mantiene la comunicación con los representantes de Seguridad Pública del Estado de
México y con los Municipios de Nezahualcóyotl.
Se logró el mejoramiento urbano en las 7 clínicas, repavimentación, banquetas,
balizamientos, incremento y reporte de rondines, con respecto a las luminarias se solicita
el mantenimientode manera continua.
En Clínica Aurora en el mes de noviembre 2021 se retiró el tianguis de los días lunes, pero
se volvió a instalar el 10 de enero 2022
Se coordinará una reunión con la Secretaría de Prevención, Atención y Seguridad
Universitaria, con el Cdte. Ranferí Liberato Soto, y de la FES Zaragoza, para establecer
comunicación con los nuevos representantes del Municipio de Nezahualcóyotl, que se
llevaron a cabo por el cambio de gobierno, para solicitar se mantenga el trabajo que se ha
realizado en los Senderos Seguros de las clínicas.

3. TransporteSeguro
Transporte a clínicas, se atienden y se proporcionan todos los servicios solicitados.

RTP solicitar a los jefes de carrera que informen a los alumnos que por favor ingresen a la
página para realizar la encuesta. De acuerdo a los resultados se gestionará el servicio
transporte, por lo general se brindaa Metro Puebla20:40y MetroSantaMartha21:20 ambos
con salida en el Campus 11,estaba pendiente el de Metro Constitución de 1917.

https://www.zaragoza.unam.mx/vive-seguro/
Alumnado-Vive seguro

4. Medidasde Prevención.
Programar espacios con los jefes de carrera para pláticas de prevención y seguridad con
los alumnos de las generaciones que ingresaron en 2020 y 2021.

5. Accesos.
Solicitar a los jefes de carrera que informen a los alumnos que deberán ingresar a los
campus con su tarjeta de acceso, la cual no se puede dejar en biblioteca ni en las clínica~sp- ,
Se realizó el mantenimiento de todos los torniquetes y barreras de acceso ~d'
estacionamiento. '//1
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6. Asuntos Generales
El Jefe de la Clínica Estado de México informó que no tiene agua potable desde que se
realizaron obras de agua por parte de municipio de Nezahualcóyotl.
La Jefa De servicios Generales de Campus 1, mencionó que está pendiente la revisión de
árboles que ponen en riesgo la comunidad.
Se continúa con el Seminario Permanente de Igualdadde Género el último lunes de cada
mes para los funcionarios, a partir del 21 de febrero.

Acuerdos
1.- Los jefes de carrera informaran a los alumnos de la encuesta del RTP en la página de
la facultad "Alumnado vive seguro", la cual se encuentra vigente hasta el14 de marzo.
2.- La COSAC establecerá comunicación con las autoridades competentes del municipio
de Nezahualcóyotl y ODAPAS para que se cumpla el acuerdo de enviar todos los jueves
pipa de agua a la Clínica Edo. México, hasta que se resuelva el problema de la falta de
agua.
3. Con respecto a las pláticas de prevención los jefes de carrera informaran a la COSAC
las fechas para su programación. La carrera de Enfermería solicito que se lleven a cabo
el 25 de febrero del presente año antes de que los alumnos vayan a campo.
4. La COSAC solicitarán al Jefe de la División de Estudios de Posgrado e Investigaciónel
censo de los árboles del Campus II realizado en conjunto con la Alcaldía y la carrera de
Biología.
5. La carrera de Biología apoyará para realizar el diagnóstico del grado de salud de los
árboles de Campus 11.
6. La carrera de Biología realizará el censo de los árboles de Campus 1, con el programa
que tiene la jefatura de la División de Estudios de Posgrado e Investigación, así mismo
diagnosticará del grado de salud de los árboles de Campus 1.

La sesión se dio por concluida a las 19:00 horas

PRESIDENTEDE LA CO ÓN //
LOCAL DE SEG ~D/:
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DR. MTRO.LUISALBERTO
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